

Heute wurde im Aschgabat-Stadion offiziell der CAFA-Kurs für Video-Schiedsrichter (VAR) eröffnet. Die Schulung findet vom 4. bis 8. Februar 2026 statt und wird erstmals in Turkmenistan durchgeführt.

Der Kurs wird gemeinsam mit dem Fußballverband Turkmenistans organisiert und soll die Qualifikation der nationalen Schiedsrichter weiter verbessern. Das fünftägige Programm bietet eine umfassende Einführung in die VAR-Technologie und behandelt:

- Grundlagen des VAR-Protokolls,
- Eingriffsgrenzen,
- Entscheidungsprozesse,
- Videoanalyse,
- taktische Spielsituationen,
- Gruppendiskussionen.

Hauptinstruktor ist Jakhongir Saidov, ehemaliger FIFA-Schiedsrichterassistent und aktueller Schiedsrichter-Beobachter mit großer internationaler Erfahrung.

Die Initiative unterstreicht das Engagement der CAFA, die Schiedsrichterstandards durch Bildung, Innovation und Integrität zu stärken und die Zusammenarbeit mit ihren Mitgliedsverbänden auszubauen.